Magazin

Herbst/Winter 2012





Warmes für kühle Tage

Bei nasskaltem Wetter möchte man am liebsten den ganzen Tag auf dem Sofa bleiben. Die mit Hirschen bestickte Decke "Lotte" aus Merinoschaf-Wolle (links) wärmt nicht nur, sondern ist dabei auch herrlich weich. Sollte eine Decke nicht ausreichen, hilft die Wärmflasche "Susanna" (rechts). Auch sie ist aus Merinoschaf-Wolle und in zwanzig verschiedenen Farben erhältlich. www.steiner1888.at



Die Stiftung "Ferien im Baudenkmal" übernimmt seit dem Jahr 2005 leer stehende Baudenkmäler in der Schweiz, renoviert sie und vermietet sie anschließend als Ferienwohnungen. Vielen Denkmälern drohte vor dieser Initiative der Abbruch, weil sie nicht mehr genutzt werden konnten. Durch die Vermietung kann nun der laufende Unterhalt der Gebäude gedeckt werden und die Gäste genießen einen besonderen Urlaub in historisch wertvollen Häusern. Die Wohnungen werden nämlich auch mit passendem Mobiliar ausgestattet. Weitere Informationen und Preise unter www.magnificasa.ch



Natürlich schön

Ein Spaziergang am Nordseestrand macht den Kopf frei. Die Designerin Tanja Ingwersen findet hier Treibholz, das sie in Lampen (hier "Guardian"), Möbel und Dekorationsobjekte verwandelt. So entstehen einzigartige, von der Natur inspirierte Kunstwerke. www.manunatura.de



Licht kann man während der dunkler werdenden Tage nicht genug bekommen. Im Leuchter "Ambiance" aus geschmiedetem Eisen spiegeln sich die Flammen besonders stimmungsvoll. Die Patina aus Antikrost verleiht dem Wohnaccessoire ein rustikales Aussehen, www.stilfactorei.de



Genießen wie früher

Diese hübschen Milchkännchen ziert ein "Spritzdekor", eine Technik, die vor allem in den frühen 1930er-Jahren

beliebt war. Geometrische und teils sehr bunte Muster prangten damals auch auf Tortenplatten und Vasen. Auf den Porzellan-Kännchen bringt das Dekor heute einen Hauch Nostalgie zurück.

www.housedoctor.dk

